Präsenzunterricht für ALLE Kinder ab Montag, den 7.12.

Landeck, 2020-12-03

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!

Wie ihr sicher schon aus den Medien erfahren habt, dürfen ab Montag, 07.12.2020, wieder ALLE Kinder in die Schule kommen, vorausgesetzt sie sind gesund.



Was bleibt gleich wie vor dem Lockdown?

Unser Schulhaus ist wieder täglich ab 07:15 Uhr geöffnet.

Beim Betreten des Schulhauses und außerhalb der Klassenräume tragen die Schülerinnen und Schüler wie gehabt einen Mund-Nasen-Schutz. Damit wir den Hygienemaßnahmen gerecht werden, bitten wir euch, die Kinder verlässlich mit Masken auszustatten und möglichst auf Halswärmer zu verzichten.

Alle größeren Klassen nutzen den Gangbereich und die Lernräume, um die Anzahl der Schüler/innen im Klassenraum zu reduzieren.

Schulveranstaltungen, schulbezogene Veranstaltungen und Unterrichtsangebote mit außerschulischen Personen finden derzeit nicht statt. Die weiterführenden Schulen informieren die Eltern unserer Vierteler über das Aufnahmeverfahren und stellen ihre Schule vor. (Informationen folgen)

Gespräche mit Eltern und Erziehungsberechtigten dürfen weiterhin nur telefonisch, via Schoolfox oder Video-Meeting stattfinden. Die Einladungen dazu erfolgen durch die Klassenlehrer/innen.

Der Unterricht in Bewegung und Sport erfolgt, wenn es möglich ist, im Freien. Der Elternverein EVA hat letztes Jahr Schneeschuhe spendiert, die wir hoffentlich bald ausprobieren können. Unter Einhaltung eines erhöhten Sicherheitsabstandes von 2 Metern und in Straßenkleidung darf der Unterricht auch im Turnsaal abgehalten werden.

Auf das Singen in geschlossenen Räumen müssen wir leider noch verzichten.

Unverbindliche Übungen finden unter Beachtung aller Hygienemaßnahmen statt. Es gilt der 'alte' Stundenplan.

Was kommt neu hinzu?

In diesem Halbjahr gibt es auf der vierten Schulstufe nur eine Schularbeit pro Unterrichtsfach.

Achtung:

Am Dienstag, den 8. Dezember, ist Feiertag. An diesem Tag ist weder Unterricht noch Betreuung.

Wir wünschen euch ein schönes zweites Adventwochenende und freuen uns sehr auf eure Kinder!

Eure Schulleiterin Daniela Lehmann